

Alternative Welten, Pluriversum



Judentum – Christentum – Islam | 21

Johann Ev. Hafner | Lukas Struß (Hrsg.)

Strings, Sphären und SciFi

Interdisziplinäre Zugänge zu alternativen Welten

2021 | 261 S. | broschiert | 48,00 €

ISBN 978-3-95650-799-1

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-799-1

Die Rede von mehreren Welten wird durch Science-Fiction und Computerspiele reich bebildert. Offensichtlich haben Menschen das Bedürfnis, sich staunenswerte Wirklichkeiten vorzustellen. ‚Alternative Welten‘ sind nicht nur Fiktionen, sondern werden in den Wissenschaften rational diskutiert: Die Philosophie begann mit der These, dass hinter der hiesigen Welt ein Ideenreich sei. In der Modallogik wird ausgelotet, wie sich von ‚möglichen‘ Welten sprechen lässt. Stringtheoretiker errechnen, wie viele Dimensionen notwendig sind. Die Religionswissenschaft erforscht, welche Himmelsmodelle geglaubt

werden. Der Sammelband bringt die verschiedenen Zugänge zusammen. Allen Ansätzen ist der Zweifel gemeinsam, dass die hiesige Welt nicht die einzige sei.

Mit Beiträgen von

Lukas Struß, Johann Hafner, Axel Kleinschmidt, Martin Wilkens, Dirk Evers, Stephan Günzel, Hans-Peter Krüger, Matthias Schwartz, Rainer Schimming, Lothar Mikos, Michael Waltamathe, Christoph Schulte und Julia Enxing.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

Other Worlds, Pluriversum, Multiple Dimensions



Judentum – Christentum – Islam | 21

Johann Ev. Hafner | Lukas Struß (Eds.)

Strings, Sphären und SciFi

Interdisziplinäre Zugänge zu alternativen Welten

2021 | 261 pp. | pb. | € 48.00

ISBN 978-3-95650-799-1

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-799-1

The discourse about several worlds is richly illustrated by science fiction and computer games. It seems evident that people have the desire to imagine astounding realities. However, 'alternative worlds' are not only fictions, but are discussed rationally in the scientific community: Philosophy began with the thesis that behind the world here there is a world of ideas. Modal logic explores how one can speak of 'possible' worlds. String theorists calculate how many dimensions are necessary. Religious studies investigates which heavenly models are

believed. This anthology brings the different approaches together. Common to all approaches is the doubt that this world in the here and now is not the only one.

With contributions by

Lukas Struß, Johann Hafner, Axel Kleinschmidt, Martin Wilkens, Dirk Evers, Stephan Günzel, Hans-Peter Krüger, Matthias Schwartz, Rainer Schimming, Lothar Mikos, Michael Waltamathe, Christoph Schulte and Julia Enxing.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.